

グループホームひこうせん



あおぞら

7月30日
テナキやひごうせん

7月3日(土)土用の丑の日にうなぎやひこうせんが開店しました。

A group photograph of the 2010-2011 basketball team. The team consists of approximately 25 individuals, including players, coaches, and staff, arranged in two rows. They are posed in front of a white wall with red and blue decorations, likely a school banner. The players are wearing blue jerseys, while the coaches and staff are in various casual attire.

香ばしい匂いと適度に脂の乗ったうな重は今年も大好評でした。

親子、顔見知りとなつたご家族同士、会話が弾んだ楽しいうなぎ会となりました。うなぎやひこうせんが夏の風物詩となつて10年余り、今年は今までになく多くの皆さんにご参加いただいて大盛況でした。

土用の丑の日に栄養たっぷりのうなぎをひこうせんファミリーで頂くこの習慣を今後も大切にしていきたいと思ひます。

うなぎやひこうせん第2部は「夏祭り」全員で法被を羽織り祭り気分も盛り上がつてきました。射的に輪投げ・ボーリング・あひる釣りと、親子で、お孫さんとひ孫さんとゲームを楽しむ皆さんは目を輝かせて参加してくれました。一番人気は今年初めて登場した射的ゲーム、的に当たつた時は大きな歓声が上がつてきました。



運動 442016

みんなで輪になつて踊つた「炭坑節」、
ご家族・スタッフが肩を組んで踊つた「レ
ットキス」（ジェンカ）童心に返つてはし
やいだ夏祭り、ひこうせんファミリーの凄
い団結力にあっぱれ！

株式会社 サンメンテナンス

2016年9月1日 第118号
〒263-0012
千葉市稻毛区萩台町632-40
TEL 043-290-8778
FAX 043-290-8779
発行者 木村伊佐

7月5日(火) 千葉市美浜区三陽メディアフ...
ジアムへ行つてきました。



蔵台・天台あざみ自治会納涼祭

変わつたようです。
私たちはガラス張りの温室ドームで熱帯植物の南国気分に浸たり、樹木を触り、ぬくもりを確かめたりと花や草花のフレッシュな息吹を体感して帰つてきました。

萩台・天台あざみ自治会納涼祭

7月17日(日)特別養護老人ホームこひつじ園で開かれた納涼祭に行つてきました。地域と高齢者施設合同によるお祭りは若い家族連れや子供たち、入所施設のお年寄りやご家族が大勢集まっています。模擬店も並び法被を着た職員の方達が大活躍しています。自治会長の馬場さんや運営推進会議でお世話になっている民生委員の柳生さんも私たちに声をかけて下さいました。皆さんヨーヨー釣りをしたり、かき氷を食べながらヨサコイ踊りを見て納涼祭を楽しみました。

天台親和会自治会夏祭り

天台親和会自治会夏祭り

萩台町のお隣、天台の夏祭りに行つてきました。

皆さん、地域の方と一緒に盆踊りを楽しめました。